



こんにちは！ 西箕輪南部保育園です

回 覧

令和元年 12月



♪ 苗 色 ☆ ♪ 白 ♪ 月 会 ♪ 苗 色 ☆ ♪ 白 ♪ 月 会 ♪

地域のみなさま、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただきありがとうございます。この秋は大きな台風が来て心配なこともありましたが、その後は良い天気が続き、戸外での活動を楽しむと共に、柿の皮をむいたり、大根をピーラーでひいて干したり、干しいも作りなども楽しみました。干し柿が下がり下がっている風景も「原風景」として心のどこかに残り心豊かに育ってくれると嬉しいと思います。今は「たのしいあつまり」に向けて、お家の方々に見ていただくのを励みに、劇や歌の練習に取り組んでいます。

秋の交流場面を紹介



西山神社例大祭

願い事を書いた「幟旗」を参道のわきにさしていきます



いつも子どものことを思っていてくれる鈴木先生

中学2年生のお兄さんおねえさんが優しく遊んでくれました



「脳いきいき講座」で交流

羽広地区



チャイルドファームで大きなサツマイモが採れたよ



上戸地区

実りの秋

木の実を拾って工作したり、
収穫したさつまいもや大根を
使ってクッキングしたり…
実りの秋を実感！



子どもたちがピーラーで
皮を剥いて干しました



地域運営委員の方と
一緒にさつまいも汁作り



お世話になった方々をお招き
して**感謝祭**を開催。手作り
おもちゃをプレゼントして
「これからもお願いします」



畑で採れた「ゴマ」を、みん
なが見つける中で炒ります。
それをつけて「ゴマ塩むす
び」で味わいました。

「ゴマ塩むすび」第2
弾！山の広場でパク
リ！おにぎりのおいし
さ再確認！

山あそび 日記

台風19号の後、「山の広場」は大
きな木が倒れていてビックリしまし
たが、また新たな発見もありまし
た。危険のないよう見守りながら遊
びを深めていきたいと思ひます。

これから寒い季節を迎えますが、冬ならではの楽しみも見つけながら、さらにたくましく元気に活動していきたいと思ひます。

